

Pour diffusion immédiate : 19/09/2022 GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE UNE SÉRIE D'AIDES À LA SUITE DE GRAVES INONDATIONS CAUSÉES PAR L'OURAGAN FIONA

100 agents de police de l'État de New York seront envoyés à Porto Rico pour soutenir les efforts de secours

Les agences de l'État, les professionnels du bâtiment de New York, les entreprises du secteur privé et les organisations communautaires sont prêts à venir en aide à Porto Rico qui est frappé par une tempête tropicale, et dont un million d'habitants sont privés d'électricité

Le risque d'inondations potentiellement mortelles et catastrophiques se poursuit dans le sud et l'est de l'île avec la pire tempête ayant frappé Porto Rico depuis l'ouragan Maria en 2017

La gouverneure Hochul est toujours en contact avec le gouverneur de Porto Rico et le Président de la République dominicaine, et propose le soutien total des agences de l'État disposant de moyens d'intervention d'urgence

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui les mesures prises par l'État de New York pour soutenir Porto Rico à la suite des inondations et des vents dévastateurs causés par l'ouragan Fiona, la pire tempête ayant frappé l'île depuis l'ouragan Maria en 2017. À la suite d'un appel avec le gouverneur de Porto Rico, Pedro Pierluisi, la gouverneure Hochul a demandé à la police de l'État de New York d'envoyer 50 agents de police pour aider à assurer la sécurité des résidents, et 50 agents supplémentaires seront déployés dans les semaines à venir. La gouverneure a également annoncé que l'État travaillait avec Delta, JetBlue, Coca-Cola, l'association des métiers du bâtiment de l'État de New York, l'association des hôpitaux de Greater New York et SOMOS Community Care, qui se sont tous engagés à soutenir les efforts de secours et de reconstruction. En outre, des équipes de la compagnie d'électricité de New York (New York Power Authority) sont prêtes à se déployer et à aider à rétablir le courant sur l'île.

La gouverneure Hochul a déclaré : « New York est bien placé pour connaître les conséquences dévastatrices que peut avoir Mère Nature, et c'est pourquoi nous sommes prêts à aider le peuple de Porto Rico à se remettre et à reconstruire après cette terrible tempête. Nos frères et sœurs de Porto Rico sont incroyablement résilients

mais, dans des moments comme celui-ci, New York sera là pour aider de toutes les manières possibles, y compris en envoyant du personnel et des ressources pour aider l'île et ses résidents à se reconstruire ».

La République dominicaine est également touchée par l'ouragan Fiona, et la gouverneure Hochul reste en contact avec le président de la République dominicaine, Luis Abinader, pour soutenir les efforts de secours du pays. La gouverneure Hochul a rappelé que la tempête n'est pas encore terminée, car son déplacement général vers le nord-ouest devrait se poursuivre jusqu'à ce soir, avant de s'orienter vers le nord-est plus tard dans la semaine.

Dimanche, le Président Biden a décrété l'urgence pour l'ouragan Fiona, autorisant la FEMA à coordonner les secours. New York s'efforcera de soutenir toute demande coordonnée par la FEMA dans les prochains jours pour venir en aide aux habitants de Porto Rico. Delta et JetBlue feront don d'espace de fret et transporteront le personnel d'urgence ; l'association des hôpitaux de Greater New York fournira du matériel médical ; et Coca-Cola s'est engagé à fournir de l'eau et du matériel supplémentaire. Habitat for Humanity de la ville de New York et du comté de Westchester et les Building Trades de l'État se sont également engagés à apporter leur soutien en fonction des besoins identifiés.

À Porto Rico, la tempête a provoqué des précipitations de 304 à 504 mm, et jusqu'à 762 mm dans certaines zones localisées. Ces précipitations sont susceptibles de provoquer des inondations dangereuses et catastrophiques. Plus d'un million de Portoricains sont actuellement privés d'électricité, les principaux réseaux d'infrastructures ayant été endommagés, et la tempête tropicale continuant de sévir sur l'île.

Jackie Bray, Commissaire à la Division de la sécurité intérieure et des services d'urgence de l'État de New York, a déclaré : « Nous sommes de tout cœur avec les habitants de Porto Rico qui doivent faire face aux conséquences d'un nouvel ouragan dévastateur. La gouverneure Hochul et moi-même suivons de près l'évolution de Fiona et les conséquences que la tempête pourrait avoir au-delà de l'île. Le centre des opérations d'urgence de la DHSES coordonnera la réponse des agences de l'État sur le terrain au fur et à mesure que des demandes supplémentaires seront reçues de la part de la FEMA et de Porto Rico ».

Le Président par intérim et PDG de la New York Power Authority, Justin E. Driscoll, a déclaré: « La NYPA est aux côtés de nos frères et sœurs de Porto Rico alors qu'ils affrontent l'ouragan Fiona et les défis que cette tempête présente. Tout comme nous avons aidé Porto Rico à la suite des récents ouragans, nous sommes aujourd'hui prêts à aider à faire face à l'ouragan Fiona. NYPA a contribué à la résilience et à la stabilité du système de gestion de l'énergie de Porto Rico, et nous avons participé à la planification stratégique visant à aider l'île à sortir d'un réseau dépendant des combustibles fossiles. Au fur et à mesure de l'évolution de cette situation d'urgence, nous restons attentifs aux besoins et préparons les ressources pour apporter notre aide si nécessaire."

Le superintendant de la police de l'État de New York, Kevin P. Bruen, a déclaré : « Les agents de la police de l'État sont toujours prêts à apporter leur aide en cas de besoin, que ce soit dans l'État de New York ou ailleurs. Nous sommes engagés dans cette mission afin d'aider nos voisins de Porto Rico à se reconstruire à la suite de l'ouragan Fiona ».

Depuis l'ouragan Maria, New York a aidé Porto Rico à obtenir des milliards de dollars de fonds fédéraux de la FEMA pour reconstruire le réseau de distribution d'énergie de l'île. NYPA a également effectué des évaluations techniques des centrales électriques et des sous-stations sur l'île.

En novembre 2021, la gouverneure Hochul a annoncé un <u>partenariat</u> pour élargir le soutien au développement de l'énergie solaire à Porto Rico et aux îles Vierges. Dans le cadre de ce partenariat, l'État a fourni un nouveau programme d'études et une expertise en matière de permis et de financement qui soutiendra le développement des industries solaires sur les îles. Cet effort a permis de renforcer l'engagement de longue date de l'État de New York à soutenir la reconstruction de Porto Rico après le passage des ouragans Irma et Maria, et a contribué à renforcer l'engagement de l'État de New York à garantir une réserve croissante de main-d'œuvre dans le domaine des énergies propres et une transition équitable vers ces énergies.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418